



Ratifica Fitch perspectiva estable a Metrorrey

Debido a que el Estado de Nuevo León garantiza la totalidad de la deuda de Metrorrey, entre otros factores

Por Arturo Bárcenas y Edgar Rivera/ Corresponsal febrero 28, 2022 | 6:07 am hrs

Debido a que el Estado de Nuevo León garantiza la totalidad de la deuda de Metrorrey, entre otros factores, Fitch Ratings ratificó la calificación de 'A(mex)' de este sistema de transporte colectivo y dijo que la perspectiva es estable.

“De acuerdo con la Metodología de Calificación de Entidades Relacionadas con el Gobierno (ERG), el vínculo fuerte entre la entidad y su patrocinador, el estado de Nuevo León deriva en la igualación de las calificaciones”, indicó la calificadora.

Agregó que el perfil crediticio individual (PCI) de la entidad se ajustó a 'bb-(mex)' desde 'bb(mex)' dada su posición débil relativa con pares y márgenes financieros débiles esperados en el escenario de calificación de Fitch.

“Fitch considera que Metrorrey es una ERG debido al vínculo fuerte y al incentivo alto de soporte entre la entidad y el estado de Nuevo León. Con el fin de que brinde el servicio de transporte público en el área metropolitana de Nuevo León, el Estado brinda transferencias importantes para la operación e infraestructura de Metrorrey, lo que tiene implicaciones socioeconómicas positivas para el Estado”.

RATIFICA CALIFICACIÓN A CRÉDITO

Fitch también ratificó la calificación de 'AA+(mex)vra' a un crédito contratado por Metrorrey con Banorte (Banorte 19) por un monto inicial de mil 400 millones de pesos y con saldo al cierre del 2021 de mil 381.9 millones de pesos.

Detalló que el crédito esta denominado en pesos mexicanos, periodicidad mensual de pagos, perfil de amortización creciente, tasa de interés interbancaria de equilibrio (TIIE) a 28 días, más un diferencial definido en el contrato de crédito de acuerdo con la calificación, y vencimiento en diciembre de 2039.

Dijo que el crédito cuenta con la afectación de 60.34 por ciento de los ingresos por tarifas de Metrorrey para hacer frente a los pagos del servicio de la deuda. Dicho activo es evaluado como 'Rango Medio', debido a los riesgos operativos, dinamismo bajo de estos recursos y a la relación estrecha entre el comportamiento del activo y los ciclos económicos.